
Di nuovo le province 
CIL ORSIVO

di Gaspare De Blasi

STRUTTURE E INFRASTRUTTURE, SERVIZI, EDILIZIA E FINANZIAMENTI NEI VARI SETTORI PER IL TERRITORIO

Il sindaco di Marsala, Alberto Di
Girolamo, alla presenza dell'ases-
sore ai Lavori Pubblici Salvatore

Accardi, ha incontrato i segretari co-
munali di Cgil, Cisl e Uil, rispettiva-
mente Piero Genco, Antonio Chirco
e Giuseppe Tumbarello. “Siamo tor-
nati a riunirci – sottolineano i sinda-
calisti – per ascoltare direttamente da
chi amministra la Città cosa si sta fa-
cendo per migliorarne l’aspetto
socio-economico e occupazionale.
Abbiamo posto al primo cittadino e
all’assessore Accardi dei quesiti spe-
cifici, ricevendo risposte altrettanto
dettagliate: abbiamo parlato di
grande e piccola progettualità, di oc-
cupazione, di strutture e infrastrut-
ture, di servizi e di altro. Ci riteniamo
soddisfatti ma continueremo ad es-
sere attenti osservatori e interver-
remo qualora lo riterremo opportuno.
Infine, considerato che la gestione
amministrativa di una Giunta di-

pende dallo strumento finanziario –
concludono – auspichiamo che il
Consiglio comunale provveda presto
all’esame e all’approvazione del Bi-
lancio di Previsione”. Da parte
dell’Amministrazione una rinnovata
disponibilità al confronto e anche alla
collaborazione con le principali sigle
sindacali. “Ai vertici della Cgil, Cisl
e Uil – ha fatto sapere il sindaco Di
Girolamo -, abbiamo fatto presente
quello che stiamo facendo per lo svi-
luppo della Città. In tema di straor-
dinaria amministrazione che è stato
confermato il finanziamento di ben
134 milioni di euro che servirà, dopo

anni di attesa, a realizzare la connes-
sione tra l’autostrada A 29 (Palermo
– Mazara del Vallo) e la A 29 dir (Pa-
lermo – Trapani), la cosiddetta Bre-
tella Autostradale.  Questa
infrastruttura servirà anche a realiz-
zare un collegamento a grande capa-
cità con l’aeroporto “Vincenzo
Florio”, aumentando l’accessibilità a
tale infrastruttura. Abbiamo anche ri-
ferito dei 19 milioni di euro, già fi-
nanziati alle Ferrovie dello Stato, che
serviranno per migliorare la viabilità
in città con l’eliminazione di diversi
passaggi a livello. [ ... ] 

...continua in quarta

Incontro sindaco-sigle sindacali:
“Il Consiglio approvi il Bilancio”
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R
ieccoci. Come per un dente non curato, torna il
dolore. E si ritorna a parlare delle province. Non
fa ancora caldo, ma l'autunno politico è già ini-

ziato. Sarà il risultato delle elezioni Europee a dirci che
futuro aspetta al Paese, così sostengono i bene informati.
Intanto in clima elettorale hanno tirato fuori il vecchio
cavallo di battaglia di opposizione e maggioranza: le
province. Per semplificare: Salvini le vuole nuovamente
mentre Di Maio è disposto a fare saltare il tavolo del go-
verno piuttosto che ripristinarle ( per la serie: idee chiare
in maggioranza). [ ... ]                      ...continua in quarta
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Il problema dell’abban-
dono dei rifiuti sul territo-
rio comunale con

l’insorgenza di diverse micro
discariche a cielo aperto con-
tinua a indignare i cittadini
più sensibili al rispetto del-
l’ambiente e a preoccupare
l’amministrazione comunale
di Marsala. Le azioni messe in
campo finora, purtroppo, si
sono scontrate con la diffi-
coltà ad arginare un mal co-
stume dilagante, nonostante i
controlli da parte della Polizia
Municipale abbiano portato
all’individuazione di alcuni
protagonisti dei suddetti atti
di inciviltà. Tuttavia, alla no-
stra redazione arrivano quoti-
dianamente foto e
segnalazioni di episodi di ab-
bandono indiscriminato, che
certamente non contribui-
scono al decoro urbano e che
in vista della stagione estiva
rappresentano un pessimo bi-
glietto di presentazione per la
città. Un caso particolarmente
eclatante si è verificato nei

giorni scorsi, quando il sin-
daco Di Girolamo, attraverso
la propria pagina facebook, ha
pubblicato la foto di un di-
vano abbandonato sotto l’arco
di ingresso del Comune, in via
Garibaldi. Alla luce di ciò,
l’amministrazione ha deciso
di intensificare ulteriormente
la videosorveglianza, pro-
grammando l’installazione di
nuove telecamere – in totale
20 – che assicureranno la ri-
presa delle immagini nei siti
indicati dalla Polizia Munici-

pale. Il settore Servizi Pub-
blici Locali ha fissato per il
prossimo 9 maggio la proce-
dura negoziata per l’aggiudi-
cazione dell’appalto, la cui
base asta è di circa 40 mila
euro per un anno. La ditta cui
sarà affidato il servizio fornirà
il necessario apparato infor-
matico, incluso un sistema di
connessione wireless, al fine
di assicurare il servizio di re-
gistrazione in maniera quoti-
diana e continuativa.

Rifiuti, il Comune potenzia la videosorveglianza
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CONTRO IL FENOMENO DELLE MICRODISCARICHE L’AMMINISTRAZIONE SI DOTERÀ DI 20 NUOVE TELECAMERE

La marsalese Laura Cava-
sino, 36 anni, è il nuovo
Commissario di Polizia di

Castelvetrano. La Cavasino
prende il posto dell’agrigentino
Salvatore Frenda che, dopo meno
di due anni di incarico a Castelve-
trano, è stato trasferito a
Torino. Laura Cavasino ha fre-
quentato il Liceo Classico “Gio-
vanni XXIII” e ha studiato

Giurisprudenza presso la Facoltà
dell’Università di Bologna. Dopo
l’abilitazione di avvocato, ha
svolto la libera professione (come
civilista) sino al 2014, anno nel
quale è entrata in Polizia. Genova
è stata la sua prima sede d’asse-
gnazione, dove ha svolto l’inca-
rico di funzionario (2 anni) e poi
di vice dirigente (1 anno e 3 mesi)
della squadra Volanti.

Ieri mattina si è tenuto il sorteggio degli scru-
tatori che comporranno gli 80 seggi elettorali
che verranno allestiti a Marsala e Petrosino,

in occasione delle consultazioni per il rinnovo
del Parlamento Europeo, che si terranno dome-
nica 26 maggio. Gli scrutatori comporranno i
seggi elettorali assieme ai presidenti di seggio e
ai segretari (designati dal presidente stesso). Nei
prossimi giorni, gli scrutatori saranno opportu-
namente informati sulle modalità e gli orari pre-
visti per l’insediamento e l’allestimento dei
seggi, oltre che per lo spoglio. La marsalese Laura Cavasino neo

Commissario di Polizia a Castelvetrano

Domenica 5 maggio, dalle ore 16.30 alle
ore 19.30, presso la Sala Convegni del
Complesso Monumentale di San Pietro

di Marsala, a conclusione del 2° anno della
Scuola di formazione all’impegno sociale e poli-
tico organizzata dall'Opera di Religione “Mons.
Gioacchino Di Leo” e dall'Associazione Cercasi
un fine Onlus, avrà luogo l’iniziativa di informa-
zione socio-politica “Per una Europa solidale. Ta-
vola Rotonda con i Candidati al Parlamento

Europeo”. Parteciperanno i seguenti candidati:
Caterina Chinnici (Partito Democratico – Siamo
Europei), Ignazio Corrao (Movimento 5 Stelle),
Elena Di Pietra (Popolo della Famiglia – Alter-
nativa Popolare), Francesca Donato (Lega Salvini
Premier), Stefania Ficani (Più Europa Italia in
Comune), Karim Hannachi (La Sinistra), Alberto
Lombardo (Partito Comunista), Giuseppe Mi-
lazzo (Forza Italia), Nadia Spallitta (Europa
Verde European Green Party).

A San Pietro confronto per le EuropeeElezioni Europee: ieri
sorteggiati gli scrutatori

Questa mattina alle ore 10.30, al Palazzo
Municipale il Sindaco di Marsala, Al-
berto Di Girolamo, presenterà alla

Stampa il programma delle Manifestazioni Ga-
ribaldine 2019. Per l’occasione saranno presenti
anche assessori, rappresentanti dei Circoli velici
e quanti con il loro apporto collaborano alle ini-
ziative che si svolgeranno dal 10 al 12 maggio. 

Manifestazioni Garibaldine,
oggi incontro con la stampa
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Continua il grande evento culturale di Pa-
lazzo Fici a Marsala con ‘Mostra di Mo-
stre’ del ciclo “I Miti e il Territorio nella

Sicilia dalle mille culture”. Sabato 4 maggio alle
ore 17.30 presso Palazzo Fici, si inaugurerà la
Mostra Monografica Itinerante dal titolo “L’uni-
verso pittorico di Alice Anderhub”, di cui il Csr
Aias di Marsala è partner. La mostra sarà aperta
al pubblico, con ingresso gratuito, dal 4 al 26
maggio nelle sale del piano superiore del Palazzo
storico. La mostra, diretta da Andrea Maggio e
curata da Franco Paliaga, è un'esposizione unica
che riunisce alcuni capolavori della Pittrice, alle-
stita come valore aggiunto nelle sale già arredate
in stile liberty, regalando allo spettatore dei mo-
menti magici, ricchi di espressione e di un mondo
in cui la semplicità dell’esecuzione, che rivela in-
dubbie doti e notevoli capacità tecniche, si abbina
alla quiete e alla serenità dell’animo presente in
quel contesto. L’evento è stato realizzato in col-
laborazione con il Consorzio Siciliano di Riabi-
litazione proprio per l’importanza che Alice
Anderhub ha rivestito per migliaia di disabili si-
ciliani. Nata a Milano nel 1937, Alice sposò nel
1961 l’ingegnere Francesco Lo Trovato. Ebbero
tre figli e il secondogenito Giovanni (detto Kikki)
nacque con una grave disabilità. Da allora la fa-
miglia Lo Trovato, trasferitasi a Catania, si ado-
però per garantire al figlio e a tantissimi disabili

il diritto alle cure riabilitative e all’integrazione.
Fu così che nacque l’Aias a Catania e che, nel
1980, fu fondato il C.S.R.. Alice Anderhub morì
nella sua casa di Viagrande (CT) nel 2013 dopo
aver coltivato a lungo la passione per la pittura.
L’evento è promosso e organizzato dell’Associa-
zione culturale “Fiera Franca Ss. Salvatore” e il
patrocinio della Regione Sicilia, Soprintendenza
per i Beni Culturali ed Ambientali di Trapani, e
Città di Marsala. La mostra potrà essere visitata
dal lunedì al venerdì, dalle 11 alle 20; sabato
dalle 11 alle 22. Domenica e festivi dalle 16 alle
21.

Oggi, a partire dalle ore 9.30,
presso la sala conferenze
del Museo Lilibeo si svol-

gerà, una Giornata di studi sul tema
“Lilibeo al tempo di Cicerone”, pro-
mossa in collaborazione con il Di-
partimento Culture e Società
dell’Università degli Studi di Pa-
lermo. Il convegno intende mettere
in luce i diversi aspetti del periodo
contrassegnato dalla questura di Ci-
cerone, particolarmente interessante
per la storia di Lilibeo, a partire dalle
fonti, anzitutto le Verrine: il contesto

socio-economico e politico, gli
aspetti giuridici del processo contro
Verre, la produzione artistica e la
cultura materiale, ampiamente do-
cumentate dagli scavi nell’abitato e
nella necropoli di Lilibeo. Nella ses-
sione antimeridiana le relazioni di
De Simone e Brugnone verteranno
sugli aspetti storico-culturali ed epi-
grafici, quelle di Casamento e Motta
si soffermeranno sul processo e i
"capi di accusa" raccolti da Cice-
rone contro Verre, e saranno inter-
calate da letture di passi delle

Verrine, a cura degli studenti del
Liceo Classico di Marsala coordi-
nati dalle docenti Di Girolamo e
Martinico. Nella sessione pomeri-
diana, a partire dalle 15, i relatori
Enrico Caruso, Rossella Giglio, Ser-
gio Aiosa, Antonella Mandruzzato,
Maria Grazia Griffo, Elisa Chiara
Portale, affronteranno tematiche
prettamente archeologiche, con par-
ticolare riguardo all’impianto ur-
bano, alla vita nelle case e ai culti.
Al termine un rinfresco.

A Palazzo Fici il 4 maggio la Mostra
dedicata alla pittrice Alice Anderhub

LA PITTRICE SPOSÒ FRANCESCO LO TROVATO, PRESIDENTE DEL CSR AIAS DI MARSALA CHE PROMUOVE L'EVENTO

Al Museo incontro su Lilibeo e Cicerone
NELLA SEDE DEL BAGLIO ANSELMI DI MARSALA, GLI ESPERTI RELAZIONERANNO SULLA TEMATICA

Il Cinema Golden di Marsala proietta questa settimana "Avengers Endgame", il film diretto da Anthony e Joe
Russo con Robert Downey Jr. e Chris Evans. Si tratta del quarto capitolo dell'epica saga dedicata ai supereroi più
potenti della Terra e segue le drammatiche vicende accadute durante Avengers: Infinity War. Tutte le specie viventi
nelle galassie dell'universo sono state vittime della follia di Thanos. È bastato uno schiocco delle dita con indosso
il Guanto dell'Infinito per ridurre in cenere la metà delle popolazioni di tutti i pianeti. Gli Avengers ancora in vita,
insieme agli ultimi alleati rimasti, devono unire le forze un'altra volta per sconfiggere tentare di Thanos e riportare
l'ordine nell'universo. La proiezione si terrà alle ore 18.15 e alle 21.30.

Cinema Golden: in sala il film "Avengers Endgame"
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Il marsalese Damiano Ardagna,
insieme a tanti altri atleti ha par-
tecipato alla Milano-Sanremo:

285 chilometri di  corsa in salita
dove ci vogliono cuore, gambe e
polmoni. “Ho fatto tante gare di en-
durance – dice Ardagna - ma que-
sta è veramente particolare, sia per
la distanza da percorrere ma anche
per la gestione del sonno in 48 ore
non stop, gara che ti lascia il segno
per tutta la vita, durante le ore passate a correre da solo
o in compagnia di altri partecipanti in momenti di bril-
lantezza o in momenti di crisi, come quelle che ho avuto
la prima notte per il freddo al passo del Turchino e poi
dopo il 160° km per problemi articolari ad un ginocchio
e la comparsa dì vesciche ad un piede, costretto a fer-
marmi e di conseguenza perdendo per strada la mia
compagna di avventura, Alisia”. Ardagna, tesserato per
la Polisportiva Marsala Doc, si è avventurato per la Ri-
viera Ligure, temibile da un punto di vista paesaggistico

e faticosissima atleticamente, cor-
rendo no stop anche di notte, ri-
schiando di cadere per il sonno. Al
checkpoint a 222 km, Ardagna, per
la stanchezza ha preso il percorso di
gara al contrario, tornando indietro
per 8,5 km. Ma ha reagito bene ri-
mettendosi in gara grazie alla trac-
cia gps della gara e cercando di
recuperare il tempo perso. “Voglio
ringraziare il mio preparatore atle-

tico Matteo Bovienzo e la mia nutrizionista Elisabetta
Orsi, che mi hanno seguito in questi mesi di prepara-
zione facendo la loro parte per il raggiungimento di que-
sto obiettivo: partire da Milano per andare a toccare il
mare di Sanremo in meno di 48 ore – ha raccontato Da-
miano Ardagna -. Grazie a tutti coloro che hanno avuto
la pazienza e la curiosità di leggere il mio “breve” rac-
conto, ma vi assicuro che ci sarebbe da scrivere per pa-
gine e pagine per tentare di trasmettere tutte le emozioni
che ho provato in questa competizione”.   

L'ATLETA DELLA POLISPORTIVA MARSALA DOC HA REAGITO A SONNO, STANCHEZZA ED ERRORE DI PERCORSO

Damiano Ardagna alla Milano-Sanremo:
285 Km in 48 ore no stop fino al traguardo

[ Di nuovo le province  ] - Attualmente nel

resto del Paese vige la legge voluta dal mini-

stro De Rio: “ci sono ancora ma non si deve

dire”. Gli organismi dirigenti li votano sol-

tanto i consiglieri e i sindaci e la gente resta

a casa. In Sicilia, che essendo regione a sta-

tuto speciale, dovrebbe avere una propria

legge, si va avanti a colpi di commissaria-

menti. Musumeci aveva promesso una legge

a breve scadenza. Non entriamo nel merito

(ammesso che un merito ci sia), ma non si è

visto nulla. Anzi all'Ars risulta depositata una

proposta di legge per recepire quella nazio-

nale, nominando in pratica tra i politici i

nuovi amministratori di quelle che una volta

venivano chiamati enti pubblici intermedi. In-

tanto con l'autunno arriverà l'inizio dell'anno

scolastico e le scuole, almeno nella nostra

provincia, saranno tutte in mezzo ad una

strada. Perché quelli di prima, quelli eletti dal

popolo, non hanno investito in locali, ma li

hanno affittati. Ora i soldi non ci sono più, e

sono arrivati gli sfratti e le recessioni dagli

affitti. I sindaci, che per competenza non c'en-

trano  nulla, si stanno prodigando per trovare

locali per i loro concittadini che frequentano

le superiori. Vogliamo scommettere che al

pronti via, malgrado l'impegno di Di Giro-

lamo e dei suoli colleghi della provincia, ci

saranno tanti doppi turni? Le strade provin-

ciali poi erano piene di buche che ora si

stanno trasformando in voragini. Per citare

un esempio a noi vicino (e tanto caro), lo Sta-

gnone lo stanno facendo morire. Dall'aero-

porto non diciamo nulla perché le quote

“azionarie”che una volta erano della provin-

cia ora sono regionali.... noi naturalmente

non abbiamo soluzioni da suggerire. Ma per

fare così schifo tanto valeva lasciarle come

erano prima. Facevano schifo lo stesso, ma

almeno sapevi chi dovevi mandare a quel

Paese. Adesso neppure questa soddisfazione.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ Incontro sindaco-sigle sindacali: “Il Consiglio approvi il Bilancio” ] - E’
stato fatto presente che presto disporremo di ben 18 milioni di euro grazie ad
“Agenda Urbana” e che proseguono e sono a buon punto i lavori per la siste-
mazione delle reti idrica e fognaria in diverse zone della Città e quelli per la
manutenzione di strade, marciapiedi, impianti di pubblica illuminazione. Pre-
sto, inoltre, saremo in grado di stravolgere completamente il sistema dei tra-
sporti pubblici locali con l’immissione in servizio di un modernissimo autobus
elettrico e di altri 20 a basso impatto ambientale. Questo oltre a tutto un sistema
digitale che consentirà ai cittadini di sapere in tempo reale gli arrivi e le par-
tenze degli autobus nelle varie fermate". Dal punto di vista occupazionale il
primo cittadino ha ricordato la stabilizzazione di tutti i precari storici del Co-
mune, impinguando il personale comunale deficitario per i tanti pensionamenti
con dipendenti provenienti da altri Enti. "Stiamo portando avanti una politica
del lavoro che credo non abbia eguali in diverse altre città del meridione - ha
detto infine il sindaco -. Ancora, abbiamo fatto presente ai segretari Genco,
Chirco e Tumbarello, che pur con alcune difficoltà siamo riusciti a migliorare,
con il nuovo sistema, la quantità della differenziata. L’attenzione è stata in-
centrata anche sui diversi finanziamenti ottenuti per rendere più sicure e fun-
zionali le scuole di nostra competenza. In ultimo abbiamo chiarito che la nostra
azione avrebbe potuto essere ancor più incisiva se solo non avessimo dovuto
far fronte a debiti fuori bilancio per oltre 12 milioni di precedenti gestioni am-
ministrative. Un fatto questo che ci ha penalizzato enormemente”.

CONTINUA DALLA PRIMA


